



ASALTADOS PATRULLEROS DE IRAN.— Cherburgo, Francia, agosto 14. Foto de archivo de tres buques patrulleros de fabricación francesa, con lanzadores de proyectiles, que fueron entregados a Irán hace dos semanas, luego de ser construidos en Cherburgo. Uno de los tres buques fue capturado por fuerzas anti-Khomeini, frente a la costa de Gibraltár, mientras navegaban hacia Irán y debía estar ahora en Tánger, Marruecos. (UNIFAXII de UPI).

Cancilleres de C.A. se Reúnen Hoy en Honduras

TEGUCIGALPA, agosto 14 (ACAN-EFE).— Los cancilleres de Centro América y Panamá se reunirán mañana, sábado, en Tegucigalpa, para discutir asuntos económicos,

se informó oficialmente hoy.

En Tegucigalpa culminó esta tarde del viernes la segunda reunión técnica preparatoria para la cita de cancilleres que retocó

una agenda elaborada hace un mes por directores de política exterior, economistas y vicecancilleres.

A este nuevo grupo se le denominó "ad hoc" y se le urgó la conclusión de la agenda "pues los asuntos del área deben ser tratados con agilidad y de inmediato", según el Canciller de Honduras, César Elvir Sierra, encargado de coordinar la cita.

El grupo "ad hoc" se reunió a petición de Guatemala y El Salvador, países que también vetaron los asuntos de tipo político, en la cita de cancilleres.

Los cancilleres tratarán de la reactivación del Mercado Común Centroamericano, asuntos bilaterales de comercio, la presentación de un bloque ante Es-

—Favor pase a la página 33.

Japón Expresa Temor de Expansión Militar Rusa

TOKIO, agosto 15 (UPI).—Japón expresó su preocupación sobre la capacidad de la maquinaria militar soviética, para librar guerras en varios frentes en un momento de tensiones mayores entre Este y Oeste.

En un Libro Blanco publicado hoy, la Agencia de Defensa se refirió también a lo que cree es una

falta de voluntad patriótica japonesa para defender el país si es invadido.

El Libro, que presenta el pensamiento básico del Gobierno sobre Defensa, fue aprobado por el Primer Ministro Zenko Suzuki y su Gobierno, en una

—Favor pase a la página 17.

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 14 (UPI).— La Bolsa de Valores, concluyendo una semana de actividad moderada, cerró hoy registrando una baja, en medio de indicaciones de que las tasas de interés se mantendrán elevadas, a pesar de que el ritmo inflacionario ha disminuido.

El Promedio Industrial Dow Jones, que en la víspera cedió 0.86 de punto, perdió hoy otros 7.42 puntos, cerrando a 936.93.

En toda la semana, el promedio perdió 5.61 puntos.

El índice de la Bolsa de Nueva York bajó 0.53 de punto, cerrando a 77, y el

—Favor pase a la página 33.

Plan para que E.U. Logre una Superioridad Nuclear

NUEVA YORK, agosto 14 (EFE).— El Secretario de Defensa Caspar W. Weinberger, ha preparado un plan para que los Estados Unidos recuperen la superioridad nuclear sobre la URSS en el presente decenio, informa hoy en exclusiva el "New York Times".

Weinberger presentará formalmente al Presidente Ronald Reagan el plan la próxima semana, en California, según la información.

La propuesta de Weinberger para ampliar las fuerzas disuasivas nu-

cleares de los Estados Unidos, va mucho más allá que los planes anteriores para fortalecer la defensa, según funcionarios importantes, y es muy costosa.

Incluye proyectiles intercontinentales, bombarderos de gran radio de acción, submarinos Trident armados con proyectiles balísticos de alta precisión, e inicialmente una versión mejorada de los Trident I, pero con acelerado desarrollo de los Trident II.

El plan, cuyo costo ha sido calculado inicial-

—Favor pase a la página 33.

Peligran Relaciones de Colombia y Venezuela

CARACAS, agosto 14 (UPI).— Venezuela advirtió hoy que si es cierto que Colombia dio por terminadas unilateralmente las conversaciones en torno a la delimitación de las áreas marinas y submarinas; los colombianos estarían asumiendo una "grave responsabilidad" y las relaciones bilaterales entrarían en "un ambiente incierto y francamente delicado".

En un comunicado difundido esta tarde, el Gobierno venezolano reitera su disposición a seguir negociando el viejo pleito sobre delimitación de las áreas, en el Golfo de Venezuela.

Debido al diferendo

limitrofe, las relaciones entre Colombia y Venezuela, han sufrido en varios lapsos ciertas dificultades, aunque ambos países han dicho que las diferencias no son graves.

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Venezuela, respondió hoy con un comunicado de tres puntos a informaciones que, según dijo, no fueron desmentidas, en las que se indicó desde Colombia, que el Canciller colombiano, Carlos Lemos, había informado que las negociaciones bilaterales habían cesado, porque "ha existido un diálogo de sordos".

Imagen de Firmeza Gana los EE.UU. en Europa

ROMA, agosto 14 (Por Robert McCartney) (AP).— La enérgica política económica y de Defensa del Presidente Ronald Reagan le está creando a los Estados Unidos, ante sus aliados europeos occidentales, una nueva imagen de firmeza, que produce a la vez respeto e irritación.

El Presidente Ronald Reagan, contrariamente a su predecesor Jimmy Carter, es visto en Europa como un dirigente que hace gala de su autoridad, según una encuesta efectuada por The Associated Press entre funcionarios y editorialistas.

Las recientes decisiones de Reagan de construir armas de neutrón a pesar de los escrúpulos de los europeos y de despedir a los controladores aéreos en huelga reafirmaron su reputación.

El comentarista político del Diario noruego "Arbeiderblad", que representa al Partido Laborista, oficialista, dijo que los Astados Unidos empezaron a construir ojivas de neutrón "para demostrar seriedad, aun cuando actúen como un elefante en un comercio de porcelana".

Durante el Gobierno de Reagan, los Estados Unidos

—Favor pase a la página 42.

Acusan a Obispo Obando de Contrarrevolucionario

MEXICO, D.F., agosto 14 (EFE).— El Arzobispo de Managua, Miguel Obando y Bravo, es "el principal impulsor de la contrarrevolución", según declaraciones atribuidas por el Diario mexicano "El Periódico", al canciller nicaragüense Miguel D'Escoto.

El rotativo indica que el sacerdote y Canciller

D'Escoto considera que a Obando y Bravo "lo usan, como antes (lo hizo) Anastasio Somoza e incluso el Frente Sandinista de Liberación Nacional, aunque esté en favor del pueblo, aprovechando su vanidad".

"Cree que su popularidad internacional se debe a su propia personalidad y no se da cuenta que surgió

—Favor pase a la página 43.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

DIARIO EN APUROS.— Nueva York, agosto 14. Robert Hunt, editor del Diario Daily News, al lado de un diagrama en el que explica el 76 por ciento de baja, que ha experimentado el diario en sus ventas, a partir de 1966. El Diario confrontará problemas con su edición de Tonight. Hunt también anunció el despido de 320 empleados del periódico.

Fantasma de la Guerra Amenaza de Nuevo en Nicaragua

BOGOTÁ, Colombia, agosto (Servicio Especial).— Se pensó que con el derrocamiento y la subsiguiente muerte atroz del último tirano del clan de los Somoza, había llegado al final la sangrienta y prolongada lucha del pueblo de Nicaragua por la democracia. Desdichadamente no ha sido así, sin embargo, pues acaba de divulgarse el anuncio de Fernando Chamorro, de un plan para liberar al país de la nueva dictadura en que cayó después de la cruenta lucha entre sus opositores y los insurgentes del Frente de Liberación Sandinista. Profunda y justamente decepcionado

—Favor pase a la página 43.



PRINCESA CON NUEVA HIJA.— Londres, agosto 14. Princesa Ana, hija de la Reina Isabel II de Inglaterra, con su hija Zara Anne Elizabeth Phillips, que nació el 15 de mayo. La foto fue tomada con ocasión del bautizo de Zara.